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«Debo procurar que las Cortes 
mantengan el mismo consenso 
que hasta ahora han tenido los 

temas con repercusión regional»
Texto: J.M.CASTELLOTE /  Fotos: J.M.C. /  ABILIO CANO

En su discurso de investidura como presidenta de las Cor
tes de Castilla - La Mancha pronunció una frase de su an
tecesor en la que José María Barreda decía que «a estas 
Cortes, a este Parlamento, venimos a parlamentar, eso es, 
a hablar, a conversar unos con otros. Ese es nuestro tra
bajo». También se hizo eco de una frase del presidente de 
la Junta de Comunidades en la que José Bono señalaba 
que nuestra región «justifica día a día su autogobierno, los 
castellano manchegos no necesitábamos la autonomía para 
colmar una aspiración de pasado, sino para construir su 
presente y  su futuro». Ambas frases resumen el espíritu y  
la ilusión con la que afronta serla  primera mujer que presi
da el Parlamento regional en la nueva etapa que se abre 
para nuestras Cortes con la apertura de las negociaciones 
para la reforma de su Reglamento. Unas negociaciones en 
las que, al menos, en lo fundamental el consenso entre 
grupos políticos vuelve a serla  nota más destacada.
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